

中学生体験学習

6分

中島章裕さん(愛知県豊橋市)

撮影▶ソニー DCR-VX2100
編集▶超福音トラエディット

作品の紹介

家庭科体験学習として保育園にやって来た中学3年生の様子を捉えた作品。外での鬼ごっこや縄跳び。室内での粘土遊びやあやとり。そして楽しい時間はあっという間に過ぎ去り、園児は名残惜しそうに帰っていく中学生たちを見送る。

講評

作品内に説明がなかったようですが中学校の家庭科の授業で保育園体験とは、素晴らしいことだと思います。私が小さい頃はガキ大将が近所の子供たちをまとめて一緒に遊ぶということは珍しいことではなかったし、大きい子が小さい子の面倒を見るというのは当然のことでした。でも今、人と人とのつながりが希薄になってしまった時代にこんな形でも小さい子供と触れあい、面倒を見るという体験は中学生の心にどんな感情をいたさせたでしょうか。長い説明は要りませんがポイントポイントで状況説明のテロップがあったほうがよいと思いました。それとやはり事象以外のことを表すメインタイトルはつけてほしかったです。●岩崎



誌面とネットで楽しめる 「ザ・ビデオパーク」

岡野
肇岩崎
光明編集部
担当

毎月、編集部に送られてくる作品を鑑賞・審査させていただき、その中から毎月1作品を「ベスト・マンスリー賞」として選出。年末には年度賞を発表します。

ビデオサロン HP にて掲載作品の一部を動画でご覧いただけます。

http://www.genkoshsha.com/vs/movie/video_park/

ネット運動記事



◀このマークのついた作品を見られます

※ご応募から審査・掲載まではしばらくお時間をいただいています(2~3カ月内外)。
ビデオパーク審査結果および診断室掲載作品の採用は誌面上にてお伝え致します。
投稿テープ・ディスクの返却は致しておりません。よろしくご了解ください。